
Al Sig. Sindaco del Comune di Portogruaro 

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale di Portogruaro 

 

                                                                                                               

 

I sottoscritti Consiglieri Comunali del gruppo Centro Sinistra più Avanti Insieme 

presentano, ai sensi dell'art.32 del Regolamento del Consiglio Comunale, domanda di 

attualità per avere conoscenza e notizie su fatti urgenti di interesse per la Comunità 

sopravvenuti alla riunione dei capigruppo consiliari.  

 

 

Apprendiamo dalla stampa che la Conferenza dei Sindaci, riunitasi per discutere il 

tema dell’applicazione delle schede sanitarie dopo le preoccupazioni espresse al 

Presidente della Regione Veneto Luca Zaia da parte dei Sindaci del Portogruarese in 

ordine al trasferimento del reparto di Neurologia a San Donà, ha ritenuto di 

aggiornare la seduta a data da destinarsi ed alla presenza del Direttore Generale Carlo 

Bramezza. 

Relativamente al Presidio di Portogruaro sta accadendo quanto prescritto a colpi di 

maggioranza dalla Lega nelle schede regionali, ma mentre il trasferimento dei posti 

letto è avvenuto e continua ad avvenire con risolutezza, pensiamo a Cardiologia, a 

Psichiatria ed ora a Neurologia, quanto previsto per potenziare l’Ospedale di 

Portogruaro resta sulla carta e le vicende della chiusura prima e della riapertura poi 

del Punto Nascite declassato in Dipartimento con San Donà, lo dimostra. 

Prima dello spostamento di Neurologia, è necessario che la Conferenza dei Sindaci 

valuti attentamente la futura programmazione socio-sanitaria di questo territorio, 

confrontandosi con la Direzione dell’AUSL 4 e con la stessa Regione Veneto, affinchè 

vengano assicurati livelli di assistenza ospedaliera di eccellenza e di cura primaria e di 

specialistica territoriale appropriati, e venga portata a completamento la rete 

territoriale delle strutture intermedie, con la RSA, l’Ospedale di comunità ed il 

potenziamento dell’Hospice.  

Con la mozione del marzo 2017, approvata all’unanimità dal Consiglio Comunale di 

Portogruaro, è stato chiesto alla Regione Veneto di riallineare alla media regionale la 

quota capitaria della spesa sanitaria per abitante dell’USSL 4, la più bassa della 

Regione Veneto, e di riallineare sempre alla media regionale anche il numero di 

impegnative di residenzialità di primo livello dei Centri Servizi e delle case di Riposo 

del mandamento portogruarese.  

Tutto ciò premesso, con la presente domanda di attualità i sottoscritti consiglieri 

chiedono di conoscere: 
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- Quali iniziative intende prendere l’Amministrazione Comunale all’interno della 

Conferenza dei Sindaci per non lasciare senza esito la lettera degli 11 Sindaci del 

Veneto Orientale dell’8 agosto, e la mozione del Consiglio Comunale di Portogruaro 

del marzo 2017. 

- Come intende rispondere la Sindaco Maria Teresa Senatore, capofila dei Sindaci del 

Portogruarese che hanno sottoscritto la lettera al Presidente della Regione Veneto 

Luca Zaia in difesa del reparto di Neurologia di Portogruaro, alle accuse mosse dal 

Sindaco di Fossalta di Piave, Massimo Sensini, esponente della Lega e vicepresidente 

di Federsanità, il quale ha parlato di “bassezze politiche” da parte dei rappresentanti 

di un “territorio dalle strane pretese che invece di primeggiare è molto portato alle 

lamentele”. 

 

Marco Terenzi  

Irina Drigo 

Vittorina Pizzolitto 

Roberto Zanin 

 

Portogruaro, 29/08/2017 


